

Les clubs du groupe C luttent contre l'illettrisme



Les clubs de Domont, Enghien Montmorency, Epinay sur Seine, Eau-bonne Val de France, Soisy sous Montmorency-Andilly-Margency et Saint Gratien se sont regroupés pour lutter contre l'illettrisme et ont créé une association loi 1901.

Lire et Écrire pour Réussir en partenariat avec **Auchan** pour faire vivre 3 « clubs coup de pouce clé » à Deuil la Barre : 15 enfants de CP sont suivis toute l'année scolaire par une équipe spécialisée pour retrouver le niveau d'apprentissage de la langue des autres élèves. Le Gouverneur Alain Noël a assisté à la cérémonie de remise des diplômes par Muriel Scolan, maire de Deuil la Barre, entourée



des représentants des clubs rotariens qui financent les 15 000 € de cette action. ■

Jean Delas
RC Montreuil
Gouverneur nommé 2017-2018

Votre action illettrisme au Brésil



Lors de mes visites officielles, une grande majorité des clubs ont souhaité me remettre un chèque pour réaliser une action de lutte contre l'illettrisme au Brésil à l'occasion de la Convention Internationale de Sao Paulo.

Vous avez été généreux et c'est 7 326 € que vous m'avez confiés. Ils ont été abondés par le district sur son fond de la Fondation (FSD) permettant ainsi d'offrir 10 000 € de matériels divers pour cette action.

Un pré-voyage touristique réunissait 14 personnes, en parts égales de notre district et d'autres districts. C'est au cours de la partie effectuée en car que nous nous sommes arrêtés à Juiz de Fora, ville de 450 000 habitants, au Nord-Ouest de Rio de Janeiro dans une école d'un quartier défavorisé.

Cette action, avait été préparée, depuis la France, avec le gouverneur brésilien, le président du club local et la directrice de l'école. L'aide précieuse de la commission Fondation de notre district est à remercier particulièrement.

L'école reçoit plus de 200 jeunes, certains handicapés, d'autres aveugles en situation difficile d'insertion et c'est tout l'objet de cet établissement que de les aider à trouver leur place dans la vie par l'apprentissage de la lecture, notamment. Nous fûmes accueillis par tous, rotariens, directrice, enseignants et surtout les enfants et leurs parents d'une manière difficile à transcrire tant elle était émouvante.

Les allocutions du Gouverneur local et de votre serviteur, ainsi que de la directrice de l'école et d'une représentante de la mairie de la ville, furent, elles aussi, pleines de chaleur et d'émotion.

Enfin un petit concert fut donné par les jeunes aveugles, chaleureux, émouvants.

Après une collation, le groupe est reparti le cœur un peu serré de ce qu'il avait vécu.

Une plaque commémorative sera apposée sur le mur d'entrée de l'école.

Ce moment Rotarien restera dans nos esprits éternellement et, si les enfants nous en ont remercié, à notre tour nous vous remercions de nous avoir permis de vivre ce moment. ■

Alain Noël
RC Saint-Ouen Plaine Commune
Past-Gouverneur 2014-2015

